

# Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Sambangi Petani untuk Dukung Ketahanan Pangan

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)

Jul 3, 2024 - 14:19



Wanayasa - Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Bripka Ari Irawansyah kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung ketahanan pangan di wilayahnya. Kali ini, Bripka Ari menyambangi sejumlah petani di Desa Sukadami untuk memberikan dukungan dan motivasi dalam meningkatkan produksi pertanian.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas bertemu dengan beberapa kelompok tani yang sedang melakukan aktivitas bertani. Selain memberikan semangat, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa program dan bantuan yang bisa diakses oleh para petani. Program-program tersebut meliputi penyuluhan pertanian, bantuan bibit unggul, serta teknologi pertanian yang bisa membantu meningkatkan hasil panen.

"Kunjungan ini adalah bagian dari upaya kami untuk memastikan para petani mendapatkan dukungan yang mereka butuhkan. Ketahanan pangan adalah hal yang sangat penting, dan kami ingin memastikan bahwa para petani di Wanayasa mendapatkan perhatian yang layak," ujar Bripka Ari.

Para petani menyambut baik kunjungan ini. Mereka merasa senang dan termotivasi dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang menunjukkan kepedulian terhadap kesejahteraan mereka. Salah satu petani, Bapak Suroto, menyatakan bahwa dukungan dari kepolisian sangat membantu dalam meningkatkan semangat mereka untuk bekerja lebih keras.

Selain memberikan dukungan moral, Bhabinkamtibmas juga mengajak para petani untuk terus berinovasi dan tidak ragu untuk mencoba teknik-teknik baru dalam bertani. Inovasi ini diharapkan dapat meningkatkan efisiensi dan produktivitas pertanian di Wanayasa.

Kunjungan Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa ini menjadi salah satu contoh nyata bagaimana kepolisian bisa berperan aktif dalam mendukung program ketahanan pangan. Sinergi antara kepolisian dan petani diharapkan bisa terus terjalin dengan baik demi kesejahteraan masyarakat dan ketahanan pangan yang lebih baik.

Diharapkan melalui program-program yang ada, para petani di Wanayasa bisa semakin sejahtera dan ketahanan pangan di wilayah ini bisa terus terjaga. Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa berkomitmen untuk terus mendampingi dan memberikan dukungan bagi para petani agar mereka bisa mencapai hasil yang maksimal dalam setiap musim panen.